

Assises des PME en Deux-Sèvres : les candidats aux législatives répondent aux questions des entrepreneurs

mercredi 8 août 2007, par [lpe](#)



Les candidats aux élections législatives étaient conviés par la **CGPME des Deux-Sèvres** le 31 mai 2007 à venir répondre aux questions de 8 dirigeants de PME.

Tour à tour, et par formation politique, 4 représentants du Mouvement démocrate, 3 du Parti socialiste et 1 de l'UMP se sont prêtés au jeu avec plus ou moins de facilité.

Les questions posées traitaient de la compétitivité des entreprises industrielles face aux charges qu'elles doivent assumer, du travail le dimanche dans le commerce, de la TVA à 5,5% dans le bâtiment ou encore de l'imbroglio administratif auquel doivent faire face les gestionnaires.

Quelques promesses ont été avancées, mais l'essentiel était d'instaurer un échange public. L'expérience devrait être renouvelée après quelques mois de mandat.